



Die Geschichte von der Schüssel und vom Löffel

Das moderne Märchen von M. Ende erzählt von zwei Königsschlössern. Die Königspaare dort haben nichts miteinander zu tun, weil ein großer Berg ihre Reiche voneinander trennt. Das ändert sich schlagartig als ihre Kinder geboren werden. Die Geschenke der bösen Fee Irrwisch zur Geburt der Königskinder Prinzessin Praline und Prinz Safian sind eine Schüssel und ein Löffel. Diese Geschenke, nur zusammen benutzt, zaubern eine wunderbare nahrhafte Suppe herbei. Es entbrennt ein Streit darum, bis die königlichen Eltern sogar einen Krieg gegeneinander führen, nur um beide Gegenstände zu besitzen. Am Schluss zeigt sich welchen Trumpf die jungen Königsleute in den Händen halten, Schüssel und Löffel als Symbol für Liebe und Freundschaft, Friede und Nahrung.



Frei nach M. Ende
Bildreiches Erzähltheater mit Figuren
für Kinder nicht unter 6 Jahren
Spieldauer: 45 Minuten

*Mit freundlicher Unterstützung der
Rudolf-August Oetker-Stiftung*

Premiere: September 2022 in Bielefeld
Regie: K. Büchner
Bühne: R. Bensel
Figuren & Ausstattung: M. Selje
Musik: M. Klause-Gauster
Ton & Schnitt: A. Kornemann
Grafik: A. Jantzen
Spiel: D. Selje

Bühnenbedingungen:

- Aufbauzeit 2,0 Stunden
- ein Stromanschluss zu 240 Volt wird benötigt
- unsere Bühnenmaße: 4,00 m breit
2,00 m hoch
3,00 m tief
- glatter Bühnenboden
- Ebenerdig oder auch auf erhöhter Spielfläche möglich
- geeignet für 120 Zuschauer
- verdunkelbarer Raum wünschenswert